

9 de enero de 1932

Sofocado el incendio de la residencia de los jesuitas de Oña

Oña (Burgos).— Sobre las tres de la madrugada ha quedado sofocado el incendio declarado anoche en el Colegio-Residencia de los Jesuitas en Oña. Aunque no ha habido daños personales, han sido importantes los destrozos ocasionados por el fuego que ha alcanzado a 25 habitaciones de religiosos, el laboratorio de física y los locales destinados a clases de Filosofía. Se ha podido salvar la biblioteca, que cuenta con más de 60.000 volúmenes, así como la iglesia y los

claustros gótico y románico. En la extinción han trabajado bomberos y voluntarios de Burgos, Miranda de Ebro, Medina de Pomar, Villarcayo, Poza de la Sal y Vitoria. El incendio, que pudo estar originado en un cortocircuito, se inició en un desván del último piso situado junto al laboratorio de Biología, y rápidamente las llamas tomaron extraordinarias proporciones alcanzando toda la fachada principal del edificio. Los daños han sido calculados en



**DEL INCENDIO DE LA
RESIDENCIA DE JESUITAS DE OÑA**
—
Detalles del siniestro. Importantes pérdidas

300.000 pesetas. En este centro residen 350 jesuitas más los profesores